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 Pontilhão do Surubi 
poderá receber câmeras de 

monitoramento e radar eletrônico

EM ÁREA AFASTADA

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 081/2021

OBJETO:AQUISIÇÃO DE MOTOCICLETAS E VEÍCULO TIPO 
PICK-UP 0 KM – RECURSO DE EMENDA PARLAMENTAR.
Início do recebimento das propostas:25/05/2021 às 17h30 
- Encerramento de recebimento:08/06/2021 às 09h00 - Aber-
tura:08/06/2021 às 09h01 - Início do Pregão:08/06/2021 às 
09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 
ou edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@
gmail.com.

Renata E. de M. das N. Conceição
Assistente Técnico

AVISO DE ALTERAÇÃO E REMARCAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 064/2021

OBJETO:AQUISIÇÃO DE APARELHOS PARA ACADEMIAS 
AO AR LIVRE – RECURSO DE EMENDA PARLAMENTAR. A 
Pregoeira do Município de Barra Mansa comunica aos interes-
sados no Pregão Eletrônico supracitado que houve alteração 
no edital. Face às alterações, fi ca: Início do recebimento das 
propostas:25/05/2021 às 17h30 - Encerramento de recebimen-
to:08/06/2021 às 09h00 - Abertura:08/06/2021 às 09h01 - Início 
do Pregão:08/06/2021 às 09h30.

Angelita dos Santos Halfeld
Pregoeira

EDITAL
O Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias da Construção 
Civil, de Ladrilhos Hidráulicos, de Cimento, Produtos e Deriva-
dos, de Mármores e Granitos, Gesso. De Olarias, de Extração 
de Areia, de Pedras e de Minerais na Indústria da Construção 
Civil, de Montagens Industriais, da Construção de Estradas, 
Pavimentação e Obras de Terraplanagem, Barragens Instala-
ções Elétricas e Torres de Transmissão de Energia e Telefonia, 
de Esgotos, Gaseodutos, Oleodutos em Geral, e da Indústria 
de Móveis de Madeira, Junco, Vime e Vassouras, de Escovas 
e Pincéis, Costurados, Estofos e Serrarias de Volta Redonda, 
Barra Mansa, Resende, Itatiaia, Quatis, Porto Real e Rio Claro, 
pelo seu Diretor Presidente, no uso de suas atribuições que 
lhe confere os Estatutos Sociais desta Entidade e Legislação 
em vigor convoca os trabalhadores da categoria profi ssional 
de todas as Empresas de Construção Civil em toda a base 
territorial assistida por este Sindicato, associados ou não, para 
participarem da Assembleia Extraordinária a ser realizada no 
dia 27 de maio de 2021, iniciando às 08 horas e terminado às 
18 horas. Considerando que o país enfrenta a pandemia do 
coronavírus, e que para conter a disseminação da COVID-19 
o Ministério da Saúde recomenda o isolamento social com a 
permanência das pessoas em suas residências, não é possível 
realizar a assembleia presencial, mas apenas por meio ele-
trônico, portanto com processo de deliberação em plataforma 
digital (internet). ORDEM DO DIA: 1) Discussão e Aprovação 
da Pauta de Reivindicações da Campanha Salarial 2021/2022 
do Setor de Construção Civil cuja data-base é 1° de julho; 2) 
Autorização para celebrar Acordo e termo aditivo se necessário 
for ou ajuizar Dissídio; 3) Discussão, deliberação e autorização 
às empresas descontarem dos salários de seus empregados 
uma contribuição assistencial/negocial (custeio mensal) nos 
termos do Art. 513, letra “E” da CLT, a ser repassada ao Sindi-
cato Profi ssional; 4) Discussão, deliberação e autorização para 
que as empresas descontem dos seus empregados que não 
tem desconto mensal previsto no art. 513 letra “e” da CLT, uma 
contribuição mensal a ser repassada ao Sindicato Profi ssional 
de 5% (cinco por cento) do que vier a receber a título de Cesta 
Básica; 5) Eleição da Comissão de Negociação. A manifesta-
ção, discussão e o processo de votação dos trabalhadores 
ocorrerá entre às 08 horas até 18 horas, através do endereço 
eletrônico: votacaoonline.sindicatocivilvr.com.br. Encerrado 
o processo de votação eletrônica, os vot os serão apurados 
e o resultado será publicado no site do Sindicato em até um 
dia útil imediatamente posterior ao da assembleia.

Volta Redonda, 24 de maio de 2021.
SEBASTIÃO PAULO DE ASSIS (Diretor Presidente)

Medida visa dar 
mais segurança 
aos motoristas que 
passam pela ponte

RESENDE

Uma proposta do vereador 
Renan Marassi (PL) promete 
trazer mais tranquilidade a 

quem utiliza o pontilhão do 
bairro Surubi. A travessia liga 
os bairros Surubi e Monet, além 
de servi de atalho para quem 
quer evitar o trânsito da região 
central da cidade. Por meio da 
indicação n.º 829/2021, o par-
lamentar solicita a instalação 
de câmeras de monitoramento 
e radar eletrônico no local. A 
medida visa dar mais seguran-
ça aos motoristas que passam 
pela ponte.

Marassi argumenta que o 
pontilhão fica em uma área 
afastada, sem policiamento 
e que apresenta lentidão no 
trânsito. “A ponte é estreita e só 
permite a passagem de um veículo 
por vez, embora aquele trecho 
seja de mão dupla. O trânsito 
difícil e lento acaba deixando 
os motoristas mais expostos 
a assaltos, o clima ali tem 
sido de tensão”, explica Renan, 
acrescentando que a travessia 

exige cuidado redobrado dos 
motoristas.

Segundo o vereador, a me-
dida visa tornar o trânsito no 
pontilhão mais seguro como 
um todo. “Com as câmeras de 
monitoramento e o radar, os 
motoristas terão mais tranqui-
lidade ao passar por lá, tanto no 
que diz respeito ao cumprimen-
to das leis de trânsito quanto 
à segurança pública”, avalia 
Renano vereador.

PINHEIRAL 

A Câmara de Pinheiral 
analisará nos próximos dias 
um projeto de lei visando à 
criação na cidade do Programa 
de Incentivo à Implantação de 
Hortas Comunitárias. O projeto, 
de autoria do vereador Mário 
Arthur (DEM) e tem objetivo 
de ocupar áreas públicas e par-
ticulares que atualmente têm 
entulho e lixo. 

Para o vereador, a função 
social da propriedade precisa ser 
cumprida. “O acúmulo de entu-
lho em terrenos é um problema 
recorrente em nossa cidade, e 
sabemos que essa ação pode ge-
rar vários problemas, inclusive 
de saúde. Antes de apresentar 
o projeto já estávamos conver-

BARRA MANSA

O vereador Jefferson Ma-
mede (PSC) se reuniu na úl-
tima semana com o secretário 
Municipal de Desenvolvimen-
to Econômico, Tecnologia e 
Inovação, Bruno Paciello. No 
encontro, o vereador apresen-
tou ao secretário algumas de 
suas ideias e projetos voltados 
para a geração de emprego e 
também colocou seu gabinete 
à disposição para elaboração 
de leis que possam contribuir 
com o fomento do desenvolvi-
mento do município.

“Desde que assumimos 

o mandato temos observado 
uma demanda muito grande, 
quase que diária, em nosso 
gabinete, de pessoas à procura 
de emprego. Fiz questão de me 
colocar à disposição, enquanto 
parlamentar, na elaboração 
de leis e projetos que possam 
contribuir com a geração de 
emprego e renda no município 
para que essas pessoas possam 
ter mais oportunidades”, disse 
o vereador.

Na reunião Mamede tam-
bém colocou em pauta a impor-
tância do retorno de uma agên-
cia do Sine (Sistema Nacional 
de Empregos) para a população 

e  informou ao secretário que 
vem preparando projetos para 
capacitação dos MEIs (Micro-
empreendedores Individuais) 
do município.  “De acordo 
com dados da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, 
somente neste ano 945 pessoas 
se formalizaram, como MEI, em 
Barra Mansa. São pessoas que 
estão apostando no próprio ne-
gócio,  mas que muitas das vezes 
precisam de uma orientação, de 
uma capacitação”, completou o 
vereador.

Ainda segundo Mamede, 
durante o encontro Bruno 
Paciello apresentou o plane-

jamento para estruturação da 
secretaria, envolvendo a parte 
física da sede atual, e também 
os projetos que serão imple-
mentados futuramente no se-
tor. Também participaram da 
reunião a gerente de Turismo, 
Bhella Santos e o subsecretário 
Jair Gomes. 

“Foi uma reunião muito 
positiva. O secretário nos apre-
sentou vários projetos na área 
de Turismo, que vem sendo 
desenvolvido na cidade,  e nos 
afirmou que  a secretaria está 
empenhada na captação de no-
vas empresas para o município”, 
finalizou o vereador.

VOLTA REDONDA 

Desde quando foi dele-
gado em Volta Redonda, o 
deputado federal Delegado 
Antonio Furtado já valoriza-
va e contava com o apoio da 
Guarda Municipal nas ope-
rações realizadas na cidade. 
Por entender a importância 
desse trabalho conjunto das 
forças de segurança, tem 
buscado recursos e verbas 
para melhorar a condição de 
serviço dos agentes. A visita 
na última semana na sede da 
Guarda Municipal da Cidade 
do Aço, foi para falar desses 
investimentos. 

“ Sempre considerei de 

extrema importância o tra-
balho desenvolvido pelas 
Guardas Municipais do país. 
Infelizmente, tenho visto 
que, em alguns municípios, 
essa corporação está passando 
por crise de equipamentos, de 
falta de coletes e condições de 
aprimoramento. Trabalhei 
como delegado aqui e por isso 
admiro e sei que fazem a dife-
rença no dia a dia da cidade”, 
lembrou o parlamentar.

Ao todo estão sendo in-
vestidos R$1,3 milhões em 
recursos para aquisição de 
viaturas, coletes balísticos e 
munição. Essa é uma destina-
ção que vai atender a Guarda 
Municipal de Volta Redonda 

e também de outras cidades 
do Sul Fluminense.  “Sei 
que a Guarda Municipal faz 
um belíssimo trabalho. Esses 
agentes trabalham debaixo de 
sol ou com chuva e, muitas 
vezes, são esquecidos ou não 
são reconhecidos. Entendo 
a necessidade de melhorar 
as estruturas para que tenha 
condições de desempenha-
rem, ainda melhor, a tarefa 
que já fazem nas cidades. 
Sou um deputado federal da 
segurança pública e conheço 
as necessidades”, afirmou o 
deputado.

A visita foi muito bem 
recebida pelo comandan-
te da Guarda Municipal de 

Volta Redonda, João Batista 
dos Reis, que relembrou de 
quando trabalharam juntos 
nas ações de segurança na 
cidade.  “O deputado é um 
amigo da Guarda Municipal. 
Esse equipamento que está 
chegando e a verba para a 
região é motivo de muitos 
agradecimentos pela nossa 
corporação. Sem dúvidas vai 
provocar uma transformação 
e melhorar o trabalho diário. 
Não tenho medo em afirmar 
que você foi o melhor dele-
gado para a Guarda Municipal 
de Volta Redonda e continua 
sendo esse parceiro enquanto 
parlamentar”, agradeceu o 
comandante.

 Projeto de lei prevê criação do Programa de
Incentivo à Implantação de Hortas Comunitárias

MÁRIO ARTHUR é autor do projeto de lei que será analisado pelos vereadores

sando com o prefeito, com o 
Secretário do Meio Ambiente e 
também com o diretor do IFRJ 
Campus Pinheiral e estamos 
muito confiantes que o projeto 

vá vingar e dar resultados para 
nossa população”, disse o verea-
dor Mário Arthur.  

Segundo o projeto de lei, o 
proprietário que aceitar receber 

o projeto em seu terreno poderá, 
inclusive, obter desconto nos 
seus impostos.

O vereador Mário Arthur 
disse que se inspirou em seu 
saudoso pai, Mário Garcia, para 
pensar no projeto, pois ele já havia 
apresentado um parecido e que 
teve grande sucesso, que foi a 
Horta nas Escolas. “Meu pai com 
certeza foi minha grande inspira-
ção para apresentar esse projeto, 
há anos ele conseguiu executar 
o projeto Horta nas Escolas aqui 
em Pinheiral, que não só deu 
muito resultado como também 
foi premiado em outros estados. 
Queria muito que ele estivesse 
aqui comigo me ajudando nessa 
jornada, mas tenho certeza que lá 
do céu ele está iluminando meu 
caminho”, disse Mário Arthur.

 Jefferson Mamede se reúne com secretário 
de Desenvolvimento Econômico

Deputado Antonio Furtado
visita GM de Volta Redonda para 
anunciar destinação de recursos

Divulgação


